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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
SECRETÁRIO DE ESTADO DE TRANSPORTE E
PAVIMENTAÇÃO URBANA, DA NECESSIDADE
DE  VIABILIZAR  O  PATROLAMENTO  E
ENCASCALHAMENTO DA MT 241, NO TRECHO
QUE  LIGA  O  DISTRITO  DE  AGUAÇÚ,  NO
MUNICÍPIO DE CUIABÁ AO DISTRITO DE BOM
JARDIM, NO MUNÍCÍPIO DE NOBRES.

      

Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Secretário de
Estado de Transporte e Pavimentação Urbana, mostrando-lhe a necessidade de viabilizar o patrolamento e
encascalhamento  da MT 241,  no trecho que liga o distrito de Aguaçú, no município de Cuiabá ao distrito de
Bom Jardim, no município de Nobres.
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JUSTIFICATIVA

(Trata da necessidade de viabilizar o patrolamento e encascalhamento da MT 241 que liga o distrito de
Aguaçu, no município de Cuiabá ao distrito de Bom Jardim no município de Nobres.)

 

 

A presente indicação tem como objetivo levar ao Secretário de Estado de Transporte e Pavimentação
Urbana, a manifestação do Vereador Toninho de Souza do município de Cuiabá, atendendo o anseio da
população local no intuito de viabilizar o patrolamento e encascalhamento da MT 241, no trecho que liga o
distrito de Aguaçú, no município de Cuiabá ao distrito de Bom Jardim, no município de Nobres.

 

 A esperança da população está agora depositada na administração estadual, tendo em vista as atuais
situações das rodovias do estado, visto necessitar urgentemente de reparos, evitando acidentes e
otimizando sua trafegabilidade, principalmente no trecho acima citado.

 

Trata-se de uma oportunidade para atender com eficiência os anseios da coletividade, principalmente
acolhendo causas que promovam a justiça social e fomentem o desenvolvimento e a melhoria da qualidade
de vida do povo mato-grossense.

 

Dessa forma, esta proposta visa atender os reclamos daquelas coletividades, razão em que, conto com o
especial empenho do Secretário de Estado de Transporte e Pavimentação Urbana, bem como com a
aprovação dos demais pares para a efetivação do importante pleito.
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